

BERITA TERBARU

Lalu Rudy : Bangga Daftar AKABRI dan Akhiri Pengabdian di Daerah Kelahirannya

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 18, 2022 - 18:45



Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede didampingi isteri pada acara Pisah Sambut Danrem 162/WB. (17/06)

Mataram NTB - Dalam rangka Menyambut Pejabat Baru dan melepas Pejabat Lama Danrem 162/WB, Korem 162 mengadakan acara Pisah sambut Danrem 162/WB dari Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede ST. M.Si., kepada Kolonel Inf. Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos. M.M., Jum'at (17/06) di Prime Park Hotel, Jalan Udayana, Kota Mataram.

Hadir Pada acara tersebut Gubernur NTB, Ketua DPRD Provinsi NTB, Ketua TP-PKK NTB, Kapolda NTB, Ketua Bhayangkari Wilayah NTB, Wakapolda NTB, Sekda Provinsi NTB, Kepala BNNP NTB, Danlanud ZAM Rembige, Danlanal Mataram, Kabinda NTB, para PJU Polda, Para PJU Korem 162, Bupati dan Wali Kota se-Nusa Tenggara barat, Kapolres jajaran Polda NTB, Para Dandim jajaran Korem 162, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, serta Undangan lainnya.

Pada kesempatan tersebut pejabat lama Dandim 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irfan Srigede ST. M.Si., dalam penyampaian Kesan dan pesannya merasa bangga dan bahagia bisa mengabdikan untuk masyarakat di daerah tempat kelahirannya.

"Salah satu kebanggaan saya bisa mengabdikan diri untuk rakyat di tanah kelahiran saya,"ungkap pria kelahiran Lombok NTB beberapa hari lagi akan Purnawirawan ini.



Lanjutnya, momen ini sekaligus sebagai momen berpamitan dimana semenjak 16 Juni dirinya sudah resmi purna tugas dan pada 1 Juli mendatang akan resmi menyandang Purnawirawan.

Ia menyampaikan bahwa awal dirinya masuk TNI pada saat pendaftaran Akabri di lakukan di Lombok NTB melalui Korem 162 pada waktu itu. Dan kini ia mengakhiri pengabdianya di tempatnya mendaftar awal masuk Akabri yakni Korem 162.

"Ini juga merupakan kebanggaan tersendiri bagi saya, dimana sy mulai daftar Akabri di Korem 162 dan mengakhiri tugas di Korem 162,"katanya.

Selama 34 tahun dirinya bertugas sebagai prajurit TNI, suatu kebanggaan dirinya sempat bertugas 2 kali di Korem 162. Dan pada akhir masa tugas yang kedua ini meskipun kurang dari 6 bulan namun begitu banyak pengalaman yang didapat dengan adanya kegiatan event kelas dunia yang diselenggarakan di NTB.



Kegiatan tersebut menuai banyak apresiasi kepada TNI atas dukungan dalam mensukseskan event internasional baik itu dari masyarakat, pemerintah maupun dari Lembaga-lembaga luar negeri.

"Inipun menjadi suatu kebanggaan bagi kami selaku masyarakat NTB,"ucapnya.

Kesuksesan itu semua takterlepas dari kerjasama yang baik antara seluruh elemen yang ada baik itu pemerintah, Polriapun masyarakat.

"Oleh karenanya melalui kesempatan ini atas nama pribadi dan lembaga kami ucapkan banyak terimakasih. Sekaligus permohonan maaf atas kekeliruan, kekhilafan selama kita bekerjasama ataupun ada hal-hal yang kurang berkenan, maka pada kesempatan ini kami sampaikan Mohon maaf yang sebesar-besarnya,"tutup Miq Rudy panggilan akrabnya.

Sementara itu, selaku pejabat baru Danrem 162/WB Kolonel Inf. Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos. M.M., menyampaikan terimakasih kepada seluruh mitra kerjasama Korem 162 atas suport yang diberikan selama ini.

Ia mengatakan sebelum dirinya menjabat sebagai Danrem 162 ini dirinya sudah bertugas di Korem 162 sebagai Kasrem dan telah ikut berkiprah dalam berbagai kegiatan bersama di NTB, sehingga sudah cukup memahami tugas dan pekerjaan yang akan di lakukan ketika menjadi Danrem 162.

Ditambah lagi dengan hampir sebagian besar yang menjadi mitra kerjasama di wilayah ini baik yang ada di TNI, Polri, maupun Pemerintah adalah kenalan atau teman baik yang dulunya kita sama-sama pernah bertugas di suatu wilayah.

"Ini akan menjadi salah satu hal yang dapat mendukung tugas kita masing-masing sehingga tidak butuh waktu lagi untuk memulai komunikasi dan adaptasi dalam membangun sinergitas guna mendukung program dan tugas demi pegabdian kepada masyarakat dan negara," beber Pria kelahiran Semarang ini.

Danrem 162 juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh keluarganya yang begitu mendukung tugasnya sebagai TNI yang tentu dalam melaksanakan tugas harus mengedepankan kepentingan rakyat dibandingkan kepentingan pribadi.

"Jadi saya bertugas dimana-mana, meskipun selalu saya tinggal-tinggal demi tugas, perhatianpun mungkin kurang, namun mereka tetap menyupport dan selalu mendoakan, sehingga sampai detik ini kita dapat bersama-sama membangun daerah NTB dan bangsa kita Indonesia," jelasnya.

Sementara itu Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah dalam penyampaian singkatnya mengucapkan selamat datang kepada Danrem 162/WB dan terimakasih kepada pejabat Danrem 162 yang lama (Lalu Rudy) yang telah membantu pemerintah NTB dalam membangun daerah ini.

"Tidak salah Pangdam menunjuk seseorang menjadi Danrem, didasari pertimbangan yang cukup matang sehingga pak Sudarwo Aris Nurcahyo ini ditunjuk dan dipercayakan menjadi Danrem 162," ungkap pria yang kerap disapa Bang Zul.

Kehadiran event internasional yang begitu banyak di NTB dan besar kemungkinan kedepannya akan dilaksanakan pada hampir tiap bulan, tentu kita bersyukur dengan Dandim 162 yang baru karena telah banyak memahami perkembangan yang terjadi di NTB.

Menghadapi tahun politik 2024 mendatang, Gubernur berharap agar mari mulai dari sekarang kita menempatkan diri kita ditempat masing-masing sesuai tugas dan fungsinya.

Kepada Pejabat Lama Gubernur menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Bapak Lalu Rudy Irham Srigede atas apa yang telah dilakukan untuk NTB hingga NTB seperti saat ini.



"Tidak mudah menjadi pemimpin di daerah sendiri. Namun Pak Rudy dapat menjalankannya dengan baik," tutup Bang Zul.

Usai sambutan, dilanjutkan dengan penyerahan cenderamata kepada Pejabat Lama Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede yang dimulai dari Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Kapolda NTB, Wakapolda NTB, Danrem 162, Danlanal Mataram, Kejati NTB, Danlanud ZAM Rembige, Sekda NTB, Kabinda, BNNP NTB, Dirjen Pajak NTB, Direktur Utama ITDC, Kepala Bulog NTB serta Jajara Korem 162.(Adb)